

白方地区自治会だより

第18号

平成31年3月30日
企画・総務部会
(287) 3534

2年間の活動を振り返って

白方地区自治会長 橋本 勝行

日頃から、地区自治会の事業活動に、ご協力を頂き感謝申し上げます。

その間、役員・各専門部会員そして関係各位のご尽力により、4月の地区定期総会に始り「村政懇談会」「しらかた交遊会まつり」「地区対抗グラウンドゴルフ大会」そして「白方地区防災訓練」等々、年初の事業計画を順調に実施することが出来ました。加えて気象災害では避難所を開設し、避難された皆さまの受入れに対応致しました。役員はじめ多くの関係者の皆さまに御礼申し上げます。

さて、平成31年度の白方地区自治会は、新しい体制のもと活動運営が図られます、これからも方針を掲げております、安心して住みよい地域づくりが更に前進することを願う次第です。これまで2年間のご協力、ご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。

部会活動報告

安全・安心部会

災害や犯罪に強い、安全で誰もが安心して暮らせる地域

年間を通じ地域安全パトロール、白方小学校登下校ルートにおける見守り活動を行いました。また「しらかた交遊会まつり」(10月)の会場内外の案内等に各地区的代表が参加しました。

地域安全パトロール・白方小の見守り活動メンバーの皆さまのご協力に感謝いたします。地域の安全をみんなで守るべく、これからもよろしくお願ひします。

(部会長 川上 博)



農・工・商業部会

農業にふれあい、農業を守る地域

平成30年度は多くの災害(地震、豪雨、台風)に見舞われた年でした。

6月のさつまいの苗植え、10月の収穫祭、12月のそば打ち講習会等も、各地区的皆さまのご協力を得まして、無事終了する事が出来ました。

これからも、皆さま多数のご参加とご協力をよろしくお願ひいたします。

(部会長 川上 文典)



建設・環境部会

環境意識の向上を図り、環境保全・環境美化に努める地域

会員の皆様におかれましては、会議への参加、またゴミが捨てられそうな所の見回り、或いは「ゴミ捨て禁止看板」の設置作業等、本当にご苦労様でした。

これからも皆様方の環境に関する意識及び監視(目)が地域を綺麗にしてくれますよう、引き続き士気高揚をお願いいたします。この2年間ご協力及びご指導いただき、本当にありがとうございました。

(部会長 坂本 雅行)



企画・総務部会

誰もが気軽に参加し、交流が活発な地域

白方地区自治会の皆さまには、日頃より大変お世話になっております。今年も、開催された「しらかた交遊会まつり」には、多数の関係者にお手伝いを頂き、地区周辺からは大勢のお客さんが来場され、会場の内外で開催されたアトラクションの観覧や模擬店を利用して頂き、本当にありがとうございました。

また「グラウンドゴルフ大会」では、各地区から代表として参加された選手の皆さんは、他の地区の方と一緒にプレーを行い、親交を深めることができたと思います。誰もが気軽に参加しやすい地域づくりを目指していきたいと思いますのでよろしくお願いします。

(部会長 山崎 育)



第7回 白方地区グラウンドゴルフ大会が開催される

平成30年10月28日（日）、うす曇りのやや肌寒い中、6自治会から精鋭のメンバー（48名）で試合を行いました。



“ナイスバー”お見事

ホールインワン賞、おめでとうございます

優勝
白方区

準優勝
豊白区

第3位
岡区

白方区の皆さん、2年連続優勝おめでとうございます



平成30年度 白方地区防災訓練を実施

平成30年12月15日（土） 8:50～13:00 参加人数 125名



避難者の方は、受付をお願いします



ヨイショ、ヨイショ、頑張って!!



避難所玄関前に着きましたよ



避難者の方を落とさないでね



要支援者の方と、ケガ人の方の控室です



防災訓練開始式の模様です



赤十字奉仕団の皆さんです



けがをした際の応急処置の訓練です



全員で消火訓練 “消えたかな”



お米を袋に入れて蒸す準備です



非常食の食事中です “美味しいですか？”

支え合い、ともに健康でいきいき暮らせる地域



白方地区社会福祉協議会

深めよう 地域のふれあい
広めよう ふくしの輪
ふくし 白方

2年間の活動を振り返って

白方地区社会福祉協議会 会長 佐藤 弘子

「一人ひとりを大切にし、日本一の福祉を目指すまち」村社協の地域福祉活動計画の基で、共にパートナーとなり連携・協働で村社協と白方地区社協が事業を進めてまいりました。

今年度実施した「地域のふれあいを考えるお茶のみ会」で地域にある身近な資源（お宝）探しは、地域内の多くの人材を発見することができました。

「お互いさま」「おかげさま」の思いで、これからも福祉活動に大きなエネルギーとなってくれることが期待されました。

白方地区の皆様には、2年間ご理解とご支援・ご協力をいいたいただき、有難うございました。

活動報告

1. 地区社協事業

白方地区住民座談会「地域のふれあいを考えるお茶のみ会」

平成31年2月17日（日） 場所：白方コミセン 出席者：63名

テーマ：「地域にある身近な資源（お宝）について話し合おう！」

内 容：「地域で支援を必要とする方を発見し、支え合いに繋げていくこと」等について東海村社協大内コーディネーターより話し合いのポイント説明がありました。その後、地域毎のグループ編成で8グループに分かれ（1グループ8名程度）90分間の話し合いが行われました。各地域の地図上に人的、物的お宝のシールを貼り、福祉マップを完成させました。その後各グループ毎の発表がありました。最後に行政、村社協より講評を頂き、12時に終了しました。



2. 各地域事業

白方地域

①白方区敬老会
(白方コミセン)

9月9日(日)
参加人数 280名



②世代間交流会
(白方コミセン)

12月2日(日)
参加人数 120名



亀下地域

①夏祭り(子供みこし)
(亀下集会所)

8月5日(日)
参加人数 103名



②亀下区敬老会
(亀下集会所)

12月16日(日)
参加人数 70名



豊岡地域

①ふれあい敬老会
(豊岡集会所)

11月9日(金)
参加人数 43名



百塚地域

①世代間交流事業

七夕・ソーメン流し
(百塚集会所)

7月8日（日）

参加人数 137名



②世代間交流事業

クリスマス会
(百塚集会所)

12月8日（土）

参加人数 92名



岡地域

①岡区敬老会

(岡集会所)

10月1日（月）

参加人数 52名



豊白地域

①ふれあい敬老会

(JAひたちなか東海会館)

9月16日（日）

参加人数 62名



村松北地域

①村松北区敬老会

(村松北集会所)

9月15日（土）

参加人数 75名



ともに学び、ともに育て、歴史文化を大切にする地域



青少年育成東海村民会議白方支部

しらかた

2年間の活動を振り返って

青少年育成東海村民会議白方支部 支部長 黒澤 一則

この2年間、各委員会委員長をはじめ役員及び委員の皆様のご協力・ご尽力により、大過なく過ごすことができましたことに心から感謝と御礼を申し上げます。

これまで自分たちにもできる無理のない活動を、地域の学校と連携を図りながら実施してまいりました。

例えば、地域の自然を活かし、自然と触れ合いながら楽しめる親子ふれあいのウォークラリー大会や釣り大会、親子で作品を完成させる親子共同の工作教室や環境美化活動などです。これらの事業を通して、子供が大切に見守られ、父母そして地域との交流が図られていることを実感することができました。今後もこれらの活動が継続されるとともに新たな事業に進化し、子供たちの健やかな成長に寄与できることを願っております。

「親子ふれあいウォークラリー大会」開催

平成30年11月17日に恒例の「親子ふれあいウォークラリー大会」を開催しました。今年もたくさんのとともに、ご家族が参加して秋晴れの野原を歩き、仲間、そして親子のきずなを深めました。

開催にあたりましては、ボランティアの方に豊岡なぎさの森の草刈りを実施していただき、どうもありがとうございました。



たのしー！



握られた手から絆を感じます



いつも草刈りありがとうございます



親子で楽しい時間、過ごせましたか？



「親子工作教室」開催

平成31年2月16日に親子工作教室を開催しました。



おじいちゃん、頑張って



いっちょあがり！



し・ん・け・ん



どんな未来が見えてますかー？

白方小学校卒業祝い赤飯づくり

平成31年3月19、20日に白方小学校の卒業式のため、赤飯づくりを行いました。

毎年、朝早くからボランティアの皆さんがあつめで卒業生や先生方のためにおいしい御赤飯を準備して下さっています。



朝早くからありがとうございます



きれいな色のお赤飯です



標準 220g



できあがり！

「フラワーアレンジメント講習会」開催

平成30年12月23日(日) 10:00~12:00 参加者25名 講師:伊藤真理 先生



講習会開催前の、講師のご紹介の様子です 「伊藤真理」先生の講義を熱心に聞いています

作品の製作に孤軍奮闘中です



参加者各自が製作した作品です



完成した見事な作品です

白方コミセンからのお知らせ

平成31年度 白方コミュニティセンターの内装改修工事が予定されています

平成31年7月から平成32年3までの期間、白方コミュニティセンターの内装改修工事を予定しています。工事期間中は、一部の部屋及びスペースの利用を休止します。

詳しい工事期間と工事個所（部屋等）については、東海村公式ホームページやコミュニティセンターへの掲示などにより随時お知らせします。使用者の皆さんにはご不便をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いします。

今後の日程

平成31年4月7日(日)	白方地区社会福祉協議会	平成31年度定期総会
平成31年4月20日(土)	白方地区自治会	平成31年度白方地区定期総会に係る運営委員会
平成31年4月27日(土)	白方地区自治会	平成31年度定期総会
平成31年5月26日(日)	青少年育成東海村民会議白方支部	平成31年度定期総会



白方コミュニティセンター全景

編集後記

白方コミセン周辺の野山にも草花が咲き始め、春の息吹を感じられます。一方では、平成の時代が残り少くなり、新しい元号・天皇皇位継承を待つばかりとなり、速い時の流れに少し寂しさを感じます。

今年は、本県に於いて「いきいき茨城ゆめ国体」が開催される年でもあります。また東海村では、ホッケー競技が行われます。みんなで観戦・応援して、地元開催のホッケー競技を大いに盛り上げましょう！

企画・総務部副会長 富永 徳光